
神
無
月
に
思
う

「
暑
さ
、
寒
さ
も
彼
岸
ま
で
」
の

こ
と
わ
ざ
の
通
り
、
９
月
下
旬
か

ら
す
っ
か
り
秋
め
い
て
き
た
な
と

思
っ
て
い
た
ら
、
10
月
に
入
っ
て

二
つ
の
台
風
が
列
島
直
撃
。
地
元

鴻
巣
を
始
め
と
す
る
埼
玉
県
内
に

は
、
幸
い
に
し
て
大
き
な
被
害
は

な
か
っ
た
よ
う
な
の
で
「
ホ
ッ
」

と
胸
を
な
で
お
ろ
し
ま
し
た
。
し

か
し
、
全
国
に
目
を
向
け
る
と
、

広
島
で
発
生
し
た
大
規
模
土
石
流

に
よ
る
災
害
や
救
助
活
動
も
大
変

難
航
し
た
御
嶽
山
の
噴
火
に
よ
る

災
害
な
ど
、
痛
ま
し
い
出
来
事
が

続
い
て
い
ま
す
。
尊
い
命
を
落
と

さ
れ
て
し
ま
っ
た
皆
様
の
ご
冥
福

を
心
か
ら
祈
り
す
る
と
共
に
、
被

災
さ
れ
た
皆
様
の
１
日
も
早
い
ご

回
復
を
お
祈
り
い
た
し
ま
す
。

さ
て
、
私
な
か
や
し
き
慎
一
も
、

市
民
の
皆
様
か
ら
ご
付
託
を
頂
き
、

県
議
会
議
員
と
し
て
７
年
半
務
め

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
初
当

選
以
来
、
一
党
一
派
に
縛
ら
れ
ず
、

自
ら
の
考
え
を
し
っ
か
り
持
っ
た

議
員
活
動
を
し
て
い
こ
う
と
、

｢

刷
新
の
会｣

に
席
を
置
い
て
参
り

ま
し
た
が
、
こ
の
度
９
月
12
日
付

で
会
派
を
離
脱
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
「
え
っ
」
と
思
わ
れ
る

方
も
い
ら
っ
し
ゃ
る
こ
と
と
思
い

ま
す
が
、
「
県
議
会
議
員
と
し
て

地
元
鴻
巣
に
、
そ
し
て
埼
玉
県
に

も
っ
と
も
っ
と
貢
献
し
て
い
く
た

め
に
は
」
と
考
え
に
考
え
て
出
し

た
結
論
で
す
。
こ
れ
ま
で
通
り
無

所
属
で
あ
る
こ
と
に
変
わ
り
は
あ

り
ま
せ
ん
が
、
こ
の
先
ど
の
よ
う

な
形
に
な
ろ
う
と
も
市
民
の
皆
様

に
は
、
し
っ
か
り
と
お
伝
え
し
て

参
り
ま
す
の
で
、
ご
理
解
の
程
よ

ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

私
な
か
や
し
き
慎
一
は
、
こ
れ

か
ら
も
「
地
元
鴻
巣
の
発
展
が
埼

玉
の
発
展
に
つ
な
が
る
」
と
い
う

今
ま
で
掲
げ
て
き
た
信
念
に
ぶ
れ

る
こ
と
な
く
、
初
志
貫
徹
の
議
員

活
動
を
展
開
し
て
参
り
ま
す
の
で
、

今
後
も
叱
咤
激
励
、
ご
意
見
、
ご

要
望
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

９
月
定
例
会

主
な
内
容

８
月
20
日
に
広
島
県
で
発
生
し

た
土
砂
災
害
で
被
災
さ
れ
た
皆
様

に
対
す
る
心
か
ら
の
お
見
舞
い
で

始
ま
っ
た
９
月
定
例
会
は
、
第
三

セ
ク
タ
ー
埼
玉
高
速
鉄
道(

Ｓ
Ｒ)

の
抜
本
的
な
経
営
再
構
築
支
援
な

ど
の
３
５
５
億
６
千
万
円
の
一
般

会
計
補
正
予
算
案
、
県
内
病
院
の

基
準
病
床
数
を
最
大
１
５
０
２
床

ま
で
増
や
せ
る
第
６
次
県
地
域
保

健
医
療
計
画
の
変
更
案
な
ど
29
議

案
を
可
決
し
、
10
日
閉
会
し
ま
し

た
。長

く
皆
さ
ん
に
ご
不
便
を
お
か

け
し
て
い
る
、
２
月
の
大
雪
被
害

で
膜
屋
根
が
破
損
し
た
ま
ま
に
な
っ

て
い
る
熊
谷
ド
ー
ム
の
工
事
も
、

新
設
当
時
の
工
事
を
請
け
負
っ
た

錢
高
組
が
３
１
億
５
百
万
円
、
28

年
３
月
ま
で
の
履
行
期
限
で
工
事

を
請
け
負
い
ま
し
た
。

意
見
書
で
は
、
２
０
１
４
年
産

米
の
米
価
暴
落
へ
の
対
策
を
求
め

る
意
見
書
や
危
険
ド
ラ
ッ
グ
の
取

り
締
ま
り
強
化
を
求
め
る
意
見
書

な
ど
６
件
を
可
決

し
、
近
く
首
相
や

担
当
大
臣
に
提
出

し
ま
す
。

す
で
に
、
皆
様
ご
承
知
の
こ

と
と
思
い
ま
す
が
、
議
会
最
終

日
の
10
日
、
来
春
の
統
一
地
方

選
、
県
会
議
員
選
挙
の
新
た
な

区
割
り
と
定
数
に
か
か
る
条
例

改
正
案
が
可
決
し
ま
し
た
。

こ
の
問
題
に
つ
い
て
は
、
鴻

巣
市
の
平
成
17
年
10
月
の
合
併

後
も
、
私
が
初
当
選
い
た
だ
い

た
平
成
19
年
の
選
挙
、
そ
し
て
、

前
回
平
成
23
年
の
選
挙
と
も
鴻

巣
市
の
合
併
特
例
、
加
須
市
の

合
併
特
例
に
よ
っ
て
、
旧
川
里

地
域
は
鴻
巣
市
で
あ
る
に
も
か

か
わ
ら
ず
、
鴻
巣
市
の
選
出
議

員
の
選
挙
に
か
か
わ
れ
な
い
と

い
う
分
断
選
挙
区
と
さ
れ
た
ま

ま
で
し
た
。

そ
の
間
、
市
議
会
か
ら
は

「
旧
川
里
町
を
同
一
の
選
挙
区

に
す
る
こ
と
を
求
め
る
意
見
書
」

が
三
度
に
わ
た
っ
て
提
出
さ
れ

た
り
、
平
成
22
年
に
は
川
里
地

域
に
お
住
ま
い
の
野
呂
氏
や
坂

本
氏
を
始
め
と
す
る
３
２
３
６

名
に
も
上
る
皆
さ
ん
か
ら
、
２

度
に
わ
た
り
請
願
を
提
出
い
た

だ
き
ま
し
た
。
そ
れ
ら
諸
活
動

の
後
押
し
も
あ
り
、
今
回
川
里

分
断
区
が
解
消
さ
れ
た
事
は
、

更
な
る
鴻
巣
市
の
一
体
性
の
確

立
、
均
衡
あ
る
発
展
に
と
っ
て
、

必
ず
や
好
影
響
を
与
え
て
く
れ

る
に
違
い
な
い
と
確
信
し
て
い

ま
す
。

平
成
19
年
の
選
挙
当
時
か
ら
、

分
断
区
解
消
を
訴
え
続
け
て
き

た
私
に
と
っ
て
も
、
本
当
に
喜

ば
し
い
結
果
で
あ
り
、
本
当
に

よ
か
っ
た
で
す
。

さ
て
、
今
回
の
改
正
に
よ
り
、

県
全
体
の
議
員
数
は
、
現
行
の

94
人
か
ら
１
減
の
93
人
へ
、
選

挙
区
も
58
か
ら
52
へ
と
再
編
さ

れ
ま
し
た
。

わ
が
鴻
巣
市
は
、
市
と
し
て

一
つ
の
選
挙
区
、
定
数
も
１
増

の
２
人
と
い
う
事
に
な
り
、
来

春
の
県
会
議
員
選
挙
は
鴻
巣
市

始
ま
っ
て
以
来
の
２
人
を
選
ぶ

選
挙
と
な
り
ま
す
。
私
も
初
め

て
の
経
験
で
す
が
、
し
っ
か
り

と
取
り
組
ん
で
行
か
な
け
れ
ば

と
、
気
を
引
き
締
め
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
。

「
頑
張
る
ぞ
ぉ
〜
」

第３０号 チャレンジ通信 平成２６年

http://nakayashik i .net/
な
か
や
し
き
慎
一
チ
ャ
レ
ン
ジ
報
告

討
議
資
料

な
か
や
し
き
慎
一

7/26 なかやしき慎一県政報告会に岩﨑副知事、

原口市長、多数の皆様にご臨席賜りました。

10/11 埼玉新聞記事より
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★県議会へのご質問、ご意見、
ご要望承っております。

編 集 後 記
議会も終わり気が抜けたのか、原稿打ち

をしながらおでこに手を当ててみると、

「んっ」何だか熱いなぁ。と思い熱を計っ

たら37.6度。風邪ですなー。やっぱりうた

た寝なんかしちゃダメですね。季節はしっ

かり「秋」になりました。朝晩の冷え込み

も始まったようです。市民の皆さんもご自

愛くださいね～。さっ早く寝よ。 慎一

現在、下部工（橋桁など）の下流側を完了し、上流側及び上部工（橋本

体）の工事に取り掛かる予定です。年度内の工事計画の進捗は、極めて順

調に進んています。平成27年12月の新橋上の通過交通を目指し、工事を進

めていきます。周辺の工事も含め、27年度末完成の予定です。

９月２７日（土） 於：埼玉会館小ホール

拉致問題を考える埼玉県民の集い
上田知事、長峰県議会

議長の挨拶の後、拉致被

害者家族会の飯塚代表と

特定失踪者家族の藤田さ

んからメッセージが述べ

られました。飯塚さんは、

「9月にも北朝鮮から報

告書が提出されると考え

ていたのに、相変わらず不誠実な対

応だ」と落胆していました。毎年の

ようにお会いしている皆さんも齢を

重ねていらっしゃったなあと改めて

感じました。取り組みを加速

させねばなりませんね！

１０月４日（土） 於：コスモスアリーナふきあげ

鴻巣市障がい者スポーツ・レクリエーション大会
57名の参加者のみな

さんが、風船バレーボー

ル、卓球バレー、フラ

イングディスクの3種

目を楽しみ大いに盛り

上がりました。ついで

に私も、フライングディ

スクに挑戦させていた

だきました。

障がい者のみなさんと健常者が

共に笑顔で過ごせる街、素敵です

よね。

ボランティアの皆さん、関係者

の皆さんありがとうございました。

今後もかんばって下さいね！

鴻巣市街→

←加須市

９月２８日（日） 於：田間宮小学校校庭・体育館

田間宮地区防災訓練
毎年地区住民700名以上が参加する大規模な訓練だが、

実に良く組織されている。開会

行事が始まる前から、域内の自

主防災組織ごとに避難場所に指

定されている田間宮小学校へと、

徒歩避難を想定して集まってく

る。そうした工夫からしっかり

した臨場感が生まれてくるよう

に感じた。地域がしっかりした

共助体制を確立した上で行政が

進める公助と結んでいく。機能

する防災にはなくてはならない

要素だと知らされました。

加須鴻巣線（笠原大橋）

№９

川越駅で飯塚代表と。拉致被害者

救出の為の街頭署名活動に参加。

お忙しい中、200名の

皆様にご参加をいただ

きました。映画館を改

修した、ゆったりとお

聞きいただけるホール

で、プロジェクターを

駆使して40分の報告を

キッチリとさせていた

だきました。

７月２６日(土) 於：こうのすシネマ多目的ホール
第９回 なかやしき慎一県政報告会

７月２４日～２５日 福祉保健医療委員会視察
栃木県佐野市の認定こども園、あかみ幼稚園と宇都宮市の中

外製薬工業(株)をお訪ねしました。あかみ幼稚園は、平成19年

に認定こども園になり、22年に幼保連携型に移行し、0～5歳ま

で親の就労の有無にかかわらず幼児教育と保育を一体的に

提供しています。1万7200㎡の広大な敷地で、自然と人間

との付き合い方を学べる環境を整えています。また、敷地

内の多くの施設を地域にも開放していて、在園児以外の親

子も受け入れています。助産師さんの子育て教室やバレエ、

英語遊びなどの各種オープン講座を開いたりと、認定

こども園としての特色の一つである「地域における子

育て支援を行う機能」も充実していました。私も少し

土地勘のある佐野市ですが、街から結構離れた場所に

子供達がいきいきと育つこども園。素敵でした。

８月４日(月) 於：さいたま新都心合同庁舎

農業分野における障害者就労セミナー
新都心の合同庁舎で開かれた「農業分野における障害者就労セミナー」に参

加しました。私自身、障害者就労にはしっかり取り組んでいかなければと様々

なイベントなどにも出かけてきましたが、今回のセミナーは大変有意義でした。

事例発表では、長野県小布施の「社会福祉法人くりのみ園」や

熊谷の埼玉福興などの取組を伺いましたが、くりのみ園は、昨

年6次産業化認定を受け障害者雇用の拡大や地域農業の活性化

も図っています。埼玉福興は、農作業の分担による障害者の自

立支援と担い手不足への寄与も図っているそうです。本市の花

卉産業の皆さんにも、ご協力頂けるようにして行きたいです。

～工事進捗状況のお知らせ～
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